

www.lefigaro.fr

Pays : France

Dynamisme : 0

[Visualiser l'article](#)

L'Unesco crée une archive mondiale des logiciels

François Hollande a célébré aujourd'hui un partenariat visant à associer l'Unesco à **l'Institut national de recherche en informatique (Inria)** pour la création d'une "archive mondiale des logiciels".

Voir l'image sur Twitter



Suivre



UNESCO en français

@UNESCO_fr

AUJOURD'HUI @UNESCO_fr & @Inria signent accord sur la préservation et le partage du patrimoine logiciel
<http://on.unesco.org/2nMIEcs> #UnescoInria

08:17 - 3 Apr 2017

33 33 Retweets

22

Cette coopération s'appuiera sur l'initiative Software Heritage, sorte de "bibliothèque d'Alexandrie du logiciel".

Dévoilée le 30 juin 2016 par l'[Inria](#), elle vise à collecter, organiser, préserver et rendre accessible le code source, autrement dit les lignes de programmation de tous les logiciels disponibles publiquement.

L'alliance entre l'Unesco et l'[Inria](#) "construit la carte indispensable pour naviguer dans l'univers des logiciels", s'est félicité le chef de l'Etat français qui assistait à la signature de la convention au siège parisien de l'organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture.

www.lefigaro.fr

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

Software Heritage rassemble à présent plus de 55 millions de projets logiciels, avec plus de trois milliards de fichiers sources uniques, ainsi que tout l'historique de leur développement, ce qui en fait déjà l'archive de code source la plus importante de la planète.

Le projet est soutenu par de nombreux partenaires internationaux tels Microsoft, la Société générale, Huawei, Nokia Bell Labs et Intel.



Le Figaro.fr avec AFP